

## Pressemitteilung

### FDP Rehetobel gratuliert Lorenz Borer zur Wahl in die Geschäftsprüfungskommission

Am 24. Februar 2021 gab die FDP Rehetobel die Nomination von Lorenz Borer für die Ersatzwahl in die Geschäftsprüfungskommission vom 11. April 2021 bekannt. Die einzige offizielle Kandidatur erhielt heute 334 von 350 abgegebenen gültigen Stimmen. Die Wahlbeteiligung, es wurde über keine weitere Vorlage oder Personalie abgestimmt, lag bei beachtlichen 29.2%.

Lorenz Borer zu seiner Wahl:

*«Ich danke dem Rehetobler Stimmvolk für die Wahl in die Geschäftsprüfungskommission und damit verbunden das Vertrauen in meine Person. Die aus meiner Sicht hohe Stimmbeteiligung von nahezu 30% freut mich umso mehr. Ich habe nach Veröffentlichung meiner Kandidatur viele positive Rückmeldungen von Einwohnern erhalten, was mich zusätzlich motiviert.»*

Die FDP stellt mit Gemeindepräsident Urs Rohner, Gemeinderat Patrick Langenauer, GPK Präsident Reto Degen und mit dem heute gewählten GPK-Mitglied Lorenz Borer neu vier Mandatsträger in Rehetobel. Die aktive Politik und das intensivierte Engagement der FDP in der Gemeinde goutiert das Stimmvolk mit der Wahl ihrer Kandidaten in die entsprechenden Gremien. Die FDP dankt der Rehetobler Bevölkerung für die Anerkennung ihrer Arbeit.

Die FDP Rehetobel will auch in Zukunft eine aktive Rolle in der positiven Weiterentwicklung unserer Gemeinde übernehmen und hofft auf breite Unterstützung in der Bevölkerung.

Rehetobel, 11. April 2021